

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Vergangene Woche wurde nun auch der Windfang von einem Zimmermann erstellt. Das Grundgerüst, bestehend aus einer Holzkonstruktion, wird der zukünftige Haupteingang des neuen Gebäudekomplexes sein. Zwischenzeitlich konnte auch die Verglasung der Pfosten-Riegelfassade eingesetzt werden. Der Windfang wurde provisorisch mit einer Baufolie winterfest gemacht.



Der abgedeckte Windfang ist gut zu erkennen. Im weiteren Ausbau werden zwei Schiebetüren eingebaut. Die großen Fensterflächen der Pfosten-Riegelfassade sorgen für viel Tageslicht im Gebäudeinneren.

Im Erdgeschoss konnte diese und vergangene Woche nun auch der Estrich eingebracht werden. Hierbei wurde ein Calciumsulfatestrich verwendet, der bereits zwei Tage nach Einbau begangen werden kann. Einige Tage zuvor ist die darunterliegende Fußbodenheizung verlegt worden. SB